

Artikel vom 09.05.2019

Stefan Frühwald wählen

Einladung zur Wahl an alle Erstwähler



Sehr geehrte Erstwählerinnen und Erstwähler,

am 12. Mai 2019 dürfen Sie erstmalig an einer Wahl teilnehmen und mitbestimmen, wer in Pleinfeld künftig Bürgermeister sein wird. Dazu beglückwünsche ich Sie. Freuen Sie sich darauf, dieses wichtige demokratische Recht ausüben zu können.

Ich habe mich für die Kandidatur um das Amt des 1. Bürgermeisters entschieden, weil ich die Entwicklungen in Pleinfeld vorausschauend und planvoll anpacken will. Mit IHNEN gemeinsam will ich die Stärken der Marktgemeinde voranbringen. Sie sind unsere Zukunft und Ihre Wünsche und Belange haben bei mir einen sehr hohen Stellenwert. Ihre Ideen brauchen eine starke Stimme. Deshalb will ich nach meiner Wahl in einer „Konferenz der Jugend“ die Themen Ihrer Generation diskutieren. Diese könnten zum Beispiel sein:

- Einrichtung eines Jugendgemeinderates
- Freizeitgestaltungsmöglichkeiten und Förderung des Sportes
- Jugendtreff in Pleinfeld

- Bemühungen zum Erhalt der Kneipen vor Ort
- Zusätzliche Freizeiteinrichtungen (z. B. für Skater, BMX-Bahn)
- Bezahlbare Verbesserung des abendlichen öffentlichen Personennahverkehrs

Gerne komme ich mit Ihnen ins Gespräch. Schreiben Sie mir oder besuchen Sie mich auf Facebook unter „Stefan Frühwald – Ihr Bürgermeister für Pleinfeld“. Persönlich kennen lernen können Sie mich in den nächsten Tagen bei weiteren Bürgergesprächen und Wahlinfoständen. Eine gute Gelegenheit dazu ist am kommenden Samstag, 11. Mai am Marktplatz und vor dem Wohnorama.

Sehr herzlich lade ich Sie zum „Abend der Begegnungen“ am Freitag, 10. Mai um 19.00 Uhr in das Kolpinghaus in Pleinfeld ein.

Für die Wahl am Sonntag, 12. Mai 2019 bitte ich Sie um Ihre Stimme und um Ihre Unterstützung. Bereits jetzt können Sie die Möglichkeit der Briefwahlwahl nutzen.

Mit den besten Grüßen

Euer Stefan Frühwald